

## Flüchtlinge begeistern sich für „Fack ju Göhte“

### Helferkreis (HK) Asyl organisiert Konzert-, Film- und Theaterbesuche für Geflüchtete

Oberschleißheim, 13.08.2018. Kultur verbindet. Regelmäßig laden Mitglieder des Helferkreises (HK) Asyl Geflüchtete zu Film-, Konzert- und Theaterveranstaltungen ein. So besuchten vor kurzem Flüchtlinge die Musicalversion des Kinohits „Fack ju Göhte“, welche das Münchner Theater Werk 7 auf dem ehemaligen Pfanni - Gelände nahe dem Ostbahnhof seit Frühjahr aufführt. Viele Teilnehmer hatten bereits den Originalfilm in ihrer Unterkunft in Oberschleißheim gesehen. Weil dieser auch Benachteiligungen von Schülern internationaler Herkunft zum Gegenstand hat, verfolgten die Geflüchteten den Inhalt besonders aufmerksam und empfanden diesen als äußerst anregend.

Auch klassische Konzerte im Schloss Schleißheim haben einige Flüchtlinge mit Unterstützung des Helferkreises (HK) Asyl besucht. Reges Interesse findet auch das Angebot von KulturRaum München e. V. Für deutsche und ausländische Bürger mit geringem Einkommen organisiert dieser gemeinnützige und mehrfach ausgezeichnete Verein Freikarten für Kulturveranstaltungen aller Art. Alle zwei Monate haben die Oberschleißheimer Geflüchteten Gelegenheit, mit Helfern attraktive Konzert- und Musicalesvents wie zuletzt „Holiday on Ice“ oder „Mixxit Theater“, einem professionellen Improvisationstheater in München, zu besuchen. Die Karten, die KulturRaum München dem Helferkreis (HK) Asyl zur Verfügung stellt, sind immer sehr schnell vergriffen. Für die Integration der Flüchtlinge ist die Teilnahme an solchen Highlights wichtig. Viele erleben diese als eine willkommene Abwechslung im Alltag und verfolgen das Geschehen auf der Bühne begeistert, das Angebot von KulturRaum München trägt also entscheidend dazu bei, dass die Geflüchteten sich in Deutschland wohl fühlen.



Musicalszene